
“红色娘子军”

跳进巴黎歌剧院

春晚总导演郎昆

中国中央芭蕾舞团在

法国巴黎歌剧院进行芭蕾

舞剧《红色娘子军》的彩排。

中央芭蕾舞团应巴黎歌剧

院邀请，从 5 日开始在该剧

院演出到 10 日。 除芭蕾舞

剧《红色娘子军》外，还将演

出法国芭蕾神话舞剧———

《希尔薇娅》。

巴黎歌剧院拥有上百

年历史， 旗下的巴黎歌剧

院芭蕾舞团曾是世界芭蕾

艺术的中心， 也是浪漫主

义芭蕾的发祥地。

记者 张玉薇 摄
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货真价实，买卖凭良心，童叟无欺，做的是人品

从来没有在春晚遭遇首

战“被毙”的赵本山史无前例

地受了重创，不但剧本要求重

新创作，而且爱徒小沈阳也被

“拿下”。

5

日，春晚总导演郎昆

做客某网站，说起赵本山的剧

本，郎昆透露赵本山准备了四

个节目，只是第四个节目被赵

本山自己放弃了，目前是从前

三个节目中选一个。

准备了四个剧本

对于赵本山的小品首次

被毙，所有人都表现得相当吃

惊，郎昆

5

日解释到：其实赵

本山今年一共准备了

4

个节

目，他的背后有强大的团队支

撑着，所以郎昆请大家不必为

赵本山担心。

郎昆坦言，其实赵本山的

前三个节目都很不错，不过赵

本山对节目要求很高，“第四

个节目也是挺有意思的，只是

制造包袱的方法略有不妥。 ”

因此赵本山干脆放弃了。 只是

在前三个节目中选一个，对于

剧本的进展，郎昆表示，还在

准备中。

对搭档要求很高

剧本没着落，赵本山力挺

的爱徒小沈阳也再次无缘春

晚，郎昆表示，的确将换新搭

档。“以赵本山的个人力量就

能支撑节目，” 而且在导演组

的眼里，其实也有很多人能代

替宋丹丹、 范伟与赵本山搭

档，只不过赵本山自己心里有

杆秤，“选搭档其实讲究个尺

寸，就是把包袱递过去看着对

方的反应。 ”

郎昆拿当年崔永元与赵

本山他们搭档一起表演小品

为例，“当时赵本山演到吃盒

饭，他一打嗝观众就笑，等他

打到第三个，小崔就不会说话

了， 这时候宋丹丹就对小崔

说，你看吧，几个嗝就把你打

蒙了。 ”在郎昆的眼里，要真正

拿捏到赵本山的尺寸，才能给

观众带来笑声。

赵本山：央视提要求正常

5

日， 赵本山赶回沈阳参

加辽宁电视台春晚节目的录

制。 与郎昆的说法有些出入，

在接受采访时，赵本山对所谓

的小品被“枪毙”一事显得很

轻描淡写 ，自称不算被“毙”，

只是被要求再修改。 老赵说：

“央视提出要修改， 这也很正

常 ，我跟别的演员一样 ，我也

没什么特别的， 人家怎么就

不能对你提出要求呢 ， 这都

是很正常的事 ， 而一个人如

果连别人的建议都听不进去，

这个人就不能前进了， 我准

备重弄新东西出来。” 赵本山

还希望媒体不要太早曝光他

的小品内容 ， 保护一下他的

作品。

(

卢圆媛

)

赵本山恳请媒体不要曝光小品

首度披露婉拒赵本山原因

范伟坦言已力不从心

2009

年那场即将到来的

央视春晚，把赵本山的老搭档

范伟推到了风口浪尖，关于他

上不上春晚、以及和老赵之间

的是是非非，成为近来的热点

话题。 近日，范伟接受了记者

专访，并首度敞开心扉将自己

与春晚和赵本山之间的关系

自我解剖。

【关于春晚】

三年前就决定不再上

范伟透露，目前自己正在

为新剧做本子 ， 没日没夜地

干，这也是他拒绝上春晚的理

由之一。 至于外界盛传他得了

直播恐惧症，范伟澄清道：“也

没有这么严重，不过确实是在

2005

年的央视春晚演完小品

《功夫》之后，就觉得力不从心

了，压力达到了顶峰。 ”范伟坦

言：“我一上台就自己吓唬自

己，这可是直播啊 ，几亿观众

在看，千万不能出错。 越是这

样想 ，就越是要出错，这种心

态无论对我的表演还是对整

个作品都是很大的障碍。 ”范

伟透露，其实当时，他就和赵

本山“摊牌”，自己没法再上春

晚了，“我都四十多岁的人了，

无论是体力、精力都扛不住春

晚的压力，我三年前就和本山

说过， 以后再也不会上春晚

了，他很理解我。 ”

【关于赵本山】

这几年合作不断

尽管表演功底非常扎实，

但实力派的范伟真正被观众

所熟知 ， 还是凭借多年前与

赵本山在央视春晚上的搭档

表演。 而两人的合作也曾持

续了十年之久 。 今年宋丹丹

一早就放出“打死也不上春

晚” 的豪语 ， 赵本山方面更

是透露， 曾打电话邀约范伟

再度合作， 只是对方一直不

敢接电话。

范伟一谈及此事，就满腹

委屈：“我没有不敢接电话，也

没有躲着赵本山，事情其实没

那么复杂。 ”范伟解释称，由于

这段时间一直在为自己的新

剧做本子，被逼着两天就要改

出一集戏，因此他推掉了近段

时间所有的电影宣传和活动，

手机大部分时间都关机。“本

山大哥确实通过经纪人发过

短信给我，问我是否有时间再

上春晚合作一次，但我马上用

短信回复说：我现在正在筹备

电视剧，时间上有冲突 ，而且

三年前就跟本山大哥表达过

不再上春晚的意愿，希望大宽

在 单 独 的 时 候 提 醒 本 山 一

下。 ” （林艳雯）

法籍波兰裔导演罗

曼·波兰斯基的代理律师

５

日向法庭提出书面 申

请，要求洛杉矶高等法院

回避与撤销波兰斯基诱

奸少女案有关的司法程

序。

３０

多年前正是洛杉矶

高等法院的一纸判决导

致这位著名导演逃离美

国，此后再未踏上美国土

地。

波兰斯基的律师去

年

１２

月曾向法庭提出重

新审理波兰斯基诱奸少

女案的申请，希望法庭能

够依据最新证据撤销判

决，从而使波兰斯基重获

旅行的自由。 波兰斯基执

导 的 影 片 《钢 琴 师》在

２００３

年获得奥斯卡最佳

导演奖，但他却因为逃犯

身份而无法出席在好莱

坞的颁奖典礼。

洛杉矶高等法院已

经决定在

２１

日就波兰斯

基律师提出的有关撤销

诱奸少女案的申请举行

法庭听证会。 不过，波兰

斯基的律师

５

日又提出，

要求将这一案件移交加

利福尼亚州司法委员会，

以便指定一名公正的、来

自洛杉矶以外地区的司

法官员对案件进行审理，

理由是洛杉矶的司法和

检察机构对当年那起案

件的处理存在偏见。

洛杉矶高等法院发

言人

５

日没有对律师当

天提交的申请作出回应，

只表示法庭尚未就此案

的重新审理作出决定。

波兰斯基的律师在

去年

１２

月向法庭提交申

请称， 最新证据表明，波

兰斯基诱奸少女案存在

诸多疑点，特别是检方和

法官对案件的处理有不

当之处，因此提请撤销此

案。

最近由美国

ＨＢＯ

电

视频道制作播出的纪录

片《罗曼·波兰斯基：被通

缉与被渴望的》 披露，一

名法官在

１９９７

年对波兰

斯基的律师说，如果波兰

斯基同意电视台转播对

他的审判，他可以回到美

国而不受牢狱之苦。 但洛

杉矶高等法院说，这一情

节纯属捏造，卷宗根本没

有记录此事。

现已

７０

多岁的波兰

斯基因“与少女非法发生

性关系” 在上世纪

７０

年

代被美国法院判定有罪，

后来他前往法国继续从

事电影工作，但逃犯的身

份使他至今无法进入美

国以及与美国有引渡条

约的国家。

法籍波兰裔导演

波兰斯基

请求撤销

诱奸案始末

新华社记者 曹卫国

赵本山


